

Liebe Schützen, verehrtes Königspaar, werte Gäste,

als erster Dormagener darf ich in diesem Jahr die Schirmherrschaft über das Schützenfest der Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist übernehmen: eine Ehre und ein großer Vertrauensbeweis, für den ich Brudermeister Ingo Schauff und dem gesamten Vorstand ein herzliches Dankeschön aussprechen möchte.



Man muss nicht lange nachdenken, um zu verstehen, was uns verbindet. Immerhin liegen große Teile des CHEMPARK mit ihren Anlagen auf Kölner Stadtgebiet. In den Anfangsjahren der chemischen Produktion und später noch einmal in den 1950er-Jahren gab es sogar Bestrebungen, das Bayerwerk, wie es damals hieß, der Domstadt zuzuschlagen. Dazu ist es ja bekanntermaßen nie gekommen. Stattdessen hat sich eine gute, konstruktive Nachbarschaft entwickelt, in der man sich immer wieder gerne begegnet und jeder seine Aufgabe hat. Der CHEMPARK sorgt für berufliche Perspektiven und wirtschaftliches Auskommen am Standort, während Vereine Geselligkeit und Gemeinschaft in der Freizeit ermöglichen. Sie sind elementar für das intakte Gefüge einer Dorfgemeinschaft und nehmen wichtige gesellschaftliche Aufgaben wahr.

Die Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist Roggendorf-Thenhoven gibt hier ein großartiges Beispiel: Ihre 180 Mitglieder sind vom Neujahrsempfang im Dorf über den jährlichen Frühjahrsputz bis hin zum Weihnachtsmarkt an allen Veranstaltungen im Doppeldorf maßgeblich beteiligt. Sie machen Roggendorf-Thenhoven lebens- und liebenswert. Dafür ein großes Dankeschön an alle engagierten Helfer und Macher.

Für das bevorstehende Schützenfest wünsche ich Ihnen vor allem dies: Dass der neue, um einen Tag gestraffte Festablauf bei den Gästen gut ankommt, der Wettergott nur Sonnenschein schickt und viele gutgelaunte Festbesucher am ersten Augustwochenende im großen Festzelt zusammenkommen, um gemeinsam zu feiern. Dem amtierenden Königspaar S.M. Daniel I. Esch und Königin Vanessa rufe ich zu: Genießen Sie diese einmalige und unvergessliche Erfahrung und lassen Sie sich nach Kräften feiern!

Herzlichst,

Ihr

Jobst Wierich

Leiter Politik und Bürgerdialog CURRENTA